

Diciembre 13 de 2021

Designa CEE Consejería Instructora e integra Comisiones Permanentes

También, el organismo conmemora su 25 aniversario y rinde homenaje a María Elena Chapa Hernández

Al celebrar la última Sesión Ordinaria del año, la Comisión Estatal Electoral designó al Consejero Electoral Alfonso Roiz Elizondo como Consejero Instructor del organismo; aprobó la creación y composición de la Comisión Temporal de Normatividad, y la integración de sus Comisiones Permanentes; este 13 de diciembre.

La Comisión Temporal de Normatividad la integran las y los Consejeros, Carlos Alberto Piña Loredó, Presidente; e integrantes: Alfonso Roiz Elizondo, María Guadalupe Téllez Pérez, y Martha Magdalena Martínez Garza, suplente.

Mientras que las Comisiones Permanentes quedan presididas de la siguiente manera:

Comisión de Organización, Estadística Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, por el Consejero Carlos Alberto Piña Loredó; Comisión de Educación Cívica y Participación Ciudadana, y Comisión de Fiscalización, ambas por la Consejera Rocío Rosiles Mejía; y la Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional, por la Consejera Martha Magdalena Martínez Garza.

Asimismo, la Comisión de Quejas y Denuncias, y la Comisión de Transparencia, las preside el Consejero Alfonso Roiz Elizondo; mientras que la Comisión de Igualdad de Género, la preside la Consejera María Guadalupe Téllez Pérez; y la Comisión de Administración, el Consejero Presidente, Luigui Villegas Alarcón.

Aprueban Calendario de Sesiones Ordinarias 2022

En otro punto, la CEE aprobó el Calendario de Sesiones Ordinarias del 2022, con las siguientes fechas: 24 de enero, 28 de febrero, 28 de marzo, 25 de abril, 23 de mayo, 27 de junio, 25 de julio, 22 de agosto, 26 de septiembre, 24 de octubre, 28 de noviembre y 15 de diciembre.

Informan actividades

Al dar un informe de las actividades realizadas por la Consejera Electoral, Rocío Rosiles Mejía; el Consejero Electoral, Alfonso Roiz Elizondo, comunicó que la Consejera brindó mensajes en la inauguración de la exposición Breve línea del tiempo La voz de las mujeres: una historia que resiste; en la develación de un mural en Homenaje a María Elena Chapa Hernández; en la Ceremonia de Premiación del Cuarto Concurso Nacional #Cineminuto Paridad en Corto; en el cierre del taller del Primer Concurso nacional Por juventudes incluyentes y ciudadanas; y moderó la Conferencia Magistral Activismo Feminista en pandemia.

Asimismo, Rosiles Mejía fue ponente en la mesa Reflexiones del proceso electoral 2020-2021 en materia de Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género; y asistió de manera virtual a la trigésima octava

Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Consejeras y Exconsejeras Estatales Electorales (AMCEE); y a la Cuarta Asamblea Extraordinaria de la Red Nacional de Consejeras y Consejeros Electorales por una Democracia Incluyente (RENACEDI A.C.).

Por su parte, el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, comunicó al Consejo General las principales actividades realizadas por la Secretaría Ejecutiva y las direcciones y unidades a su cargo.

Conmemora aniversario de la CEE

Al dar un mensaje por el Vigésimo Quinto Aniversario de la Comisión Estatal Electoral como organismo constitucional ciudadano autónomo, el Consejero Electoral, Carlos Piña Loredó, expresó que el 13 de diciembre de 1996, hace exactamente 25 años, cuando se publicó en el Periódico Oficial del Estado, la Ley Estatal Electoral con el nuevo marco normativo que señala al organismo como el encargado de organizar las elecciones en Nuevo León.

“Con este nuevo marco normativo el 26 de diciembre de 1996 rindieron protesta los Comisionados Ciudadanos que habrían de coordinar el proceso electoral de 1997. Quiero solicitar un aplauso como reconocimiento a quien fuera el primer Presidente en el periodo 1996-2000, el Ingeniero Ramón de la Peña Manrique, recientemente fallecido, quien ha dejado su estela en esta institución y en la sociedad nuevoleonesa”, indicó.

Piña Loredó añadió que desde que inició, la CEE ha contribuido a la estabilidad y gobernabilidad democrática, organizando elecciones con altos estándares de calidad, y garantizando el ejercicio libre y secreto del voto.

Dicho mensaje fue suscrito por el Presidente de la CEE, Luigui Villegas Alarcón; la Consejera Electoral, Rocío Rosiles Mejía; quien también leyó un mensaje al respecto; y por el Consejero Electoral, Alfonso Roiz Elizondo.

Igualmente se sumaron a las felicitaciones los representantes de los partidos políticos, José Antonio Bacca Buentello, de Nueva Alianza Nuevo León (NANL); y Oswaldo Tovar Tovar, de Morena.

Distingue a María Elena Chapa

A través de un mensaje, y con motivo del cierre de la conclusión de los 16 días de activismo de la Campaña Únete, la Consejera Electoral, Rocío Rosiles Mejía, reconoció la carrera de María Elena Chapa Hernández.

“La herencia que nos deja a las y los neoloneses, reside en las enseñanzas que su actuar inspira; es decir, el de una mujer que no guardó silencio ante las injusticias, que no se mostró indiferente ante los problemas que las mujeres padecen, y que utilizó el potencial transformador tanto del servicio público como del activismo para lograr alcanzar esa igualdad por la que todas nosotras aun continuamos luchando”, manifestó.

La mejor manera de honrarla aseguró, es luchar en favor de los derechos de las mujeres, señalar las injusticias que sufren y de ser esas insumisas e insumisos que rompan con la sociedad patriarcal para dar paso a nueva, en la que la igualdad deje de ser una aspiración para convertirse en una realidad.

El Presidente de la CEE, Luigui Villegas Alarcón, suscribió las palabras de la Consejera, reconociendo el legado de Chapa Hernández, y sobre todo su lucha por los derechos políticos de las mujeres.

